
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）今回の調査における予算について 

   まだ調査は途中という話であり予算不足は明らかであるが，この部分の執

行はどうするのか。これ以上予算はかからないのか。 

（答） 

この度のパンゲアの調査につきましては，終了しておりますので，１月の

財政課との協議で終了という形になります。 


